

Wo können Sie die Dosen abholen?

Jeden Donnerstag zwischen 10.00 und 14.00 Uhr im DRK-Heim Steinenbronn (Senioren-Mittagstisch)
Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Frau Ingrid Burkhardt, Tel. 07157-7051169

Bitte beachten: eine Beratung beim Ausfüllen des Zettels ist uns leider nicht möglich und sollte gegebenenfalls mit dem Hausarzt erfolgen.

DLRG Waldenbuch/Steinenbronn



Schneller Arbeitseinsatz

Wie bekannt, wird sich die DLRG bei der Sanierung des Gebäudes Schafgartenstr. 3 in Steinenbronn beteiligen, um dann in Zukunft Stall und Scheune für DLRG-Zwecke zu nutzen. Dazu wird ein weiteres Tor in die Scheune eingebaut werden müssen. Zu einem schnellen Arbeitseinsatz trafen sich DLRGler am Freitag Nachmittag in Steinenbronn, um ein altes Scheunentor in der Tübinger Straße für das Gebäude in der Schafgartenstraße zu sichern.



Mit kräftiger Hilfe von Kameraden des DRK und der Freiwilligen Feuerwehr konnte das Scheunentor schnell abgebaut und in die Schafgartenstraße gebracht werden.

Herzlichen Dank an Karl Bauer und Stefan Turata für die spontane Hilfe.

Besonderer Dank gilt der Familie Hauser, die uns das alte Scheunentor vom elterlichen Hof zur Verfügung gestellt hat.

24-Stunden-Schwimmen

Wir erinnern nochmal an unser 24-Stunden-Schwimmen am 20. und 21. Oktober.

Es ist ein Schwimmen für Jedermann, das heißt, dass man nicht DLRG-Mitglied sein muss um mitzuschwimmen. Die Anmeldung erfolgt ausschließlich über unsere Internetseite <https://waldenbuch.dlrg.de>.

Dazu benötigen wir auch in diesem Jahr wieder viele Helfer und bitten deshalb die Eltern unserer Schwimmkinder zu überlegen, ob sie nicht eine Schicht beim Bahnenzählen oder im Verpflegungsteam übernehmen können. Angebote bitte an vorsitzender@waldenbuch.dlrg.de

Wir freuen uns natürlich auch über Kuchenspenden.

Förderverein Aktivspielplatz Steinenbronn e.V.



Förderverein Aktivspielplatz Steinenbronn e.V.
AKI - Telefon: 0174-1415251

Öffnungszeiten:

Freitags von 14.30 - 19 Uhr

NEU!!! Ab dem 15. September immer samstags von 9 - 13 Uhr
Im Internet unter aki-steinenbronn.de oder jetzt auch auf **facebook** unter **AKI Steinenbronn**.

Wir haben in allen Ferien geöffnet außer Weihnachtsferien und den letzten vier Wochen in den Sommerferien.

Backen mit Ingrid



Sie kann es eben doch nicht lassen...

Diesen **Samstag, 29. September**, besucht Ingrid uns wieder einmal auf dem AKI. Sie hat auch eine ganz tolle Idee: mit allen Kindern möchte sie ein AKI-Brot backen und es wird bestimmt ganz lecker.

Wie alle Bäcker muss man auch mit Ingrid früh aufstehen, um **9 Uhr geht es los** und bis 13 Uhr sollten alle Brote fertig sein.

Wir freuen uns auf Euch Ingrid und das AKI-Team



Unser Platz füllt sich immer mehr. Auch diesen Freitag und Samstag durften wir wieder viele Kinder auf dem AKI begrüßen. So besuchten uns Freitag und Samstag etwa 60 Kinder. Freitags hat das Wetter noch gut mitgespielt, aber von Stunde zu Stunde wurde es immer windiger. So musste unser großes Feuer gegen später auch gelöscht werden, da uns sonst die Funken um die Ohren geflogen wären.

So stürmisch und wild das Wetter am Freitag war, so waren es auch die Kinder. Leider gab es ganz schön viele Turbulenzen und Beschimpfungen. Zum Glück kommt das nicht so oft vor. Zum Vesper konnten wir endlich unseren XXL Zucchini und einen Kürbis ernten.

Daraus wurden leckere Bio Kürbis-Zucchini-Puffer gemacht. Unsere Gartenkinder haben wirklich eine super Arbeit geleistet. Zum Nachtisch gab es Zwetschkuchen mit frischen Zwetschgen aus unserem Garten.

Den Kindern hat's geschmeckt und übrig blieb nur noch ein leeres Blech.

Ich bin sehr gespannt, was es diesen Freitag zu essen geben wird, Mine zaubert ganz bestimmt auch was Leckeres.



Auch samstags haben sich wieder einige Kinder auf den AKI verlaufen. Das Wetter hat gehalten und die Kinder wollten dann ihr Riesen-Feuer machen, schließlich haben uns die Helfer das nötige Holz vor die Feuerstelle gelegt. Anschließend gab es für Groß und Klein wieder Marshmallows. Diese kleine Stärkung haben wir uns nach der harten Arbeit verdient.

Der Großteil unseres Holzes ist fast gespalten, verbrannt und verräumt. Herzlichen Dank an unsere großen und kleinen Schaffer.

Tereza Hille
pädagogische Leitung

Die
Musikschule
für
Steinenbronn



Förderverein
Flötentöne e.V.

Blockflöten-Probenwoche und Konzert im Schloss Weikersheim 5.-8.9.2018

Unsere Wettbewerbspreisträger "Jugend musiziert" Marie Kümmerle und Fynn Lesemann durften an der diesjährigen Probenphase des Landesjugendblockflötenorchesters Baden-Württemberg auf Schloss Weikersheim teilnehmen. Beide hatten sich für die Teilnahme qualifiziert.

Es wurde 4 mal am Tag jeweils 90 Minuten geübt. Eine Herausforderung für Bläser!

Aber im Orchester und vor der herrlichen Schlosskulisse machte das Üben richtig Spaß! "Das Üben mit anderen ist viel cooler als allein zu Hause!", meint Marie.



Marie und Fynn



Konzert Schloss Weikersheim

Die Tage vergingen wie im Fluge mit Proben, leckerem Essen, Spaziergängen und Gesprächen im Schlossgarten aber auch mit kurzen Nächten und wenig Schlaf.

Den krönenden Abschluss bildete das Konzert am Samstag Nachmittag im Schloss. Es erklangen Stücke aus allen Stilepochen - mittelalterliche Choräle, barocke Suiten oder modern-fetzig Rockstücke.

Ein rundum gelungener Ferienabschluss!
Daniela Schwierz

Harmonika-Club 1982 e.V. Steinenbronn



Im Internet: www.hc-steinenbronn.de

Kontaktadressen:

Karin Bauer, Tel. 3378

Monika Wiecker, Tel. 72912

Yvonne Brand, Tel. 7329519

Unsere Orchesterprobezeiten:

Jugendorchester: mittwochs von 17.15 Uhr bis 18.15 Uhr

Spielkreis: montags von 19.30 Uhr bis 20.30 Uhr

1.Orchester: mittwochs von 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Heimatverein Steinenbronn e.V.

Heimatverein

Die Sommerferien sind vorbei. Wir hoffen, dass alle einen schönen Sommer hatten. Und schon denken wir an den Herbst.

Am **Samstag, den 13. Oktober** laden wir zu unserem **Herbstausflug** ein.

Wir starten um 8.00 Uhr am Heimathaus mit Firma Martin Reble.

Der Ausflug führt uns **nach Heidelberg**.

Wir werden zuerst das Schloss besuchen, haben dort eine Führung und fahren dann gemeinsam mit der Molkenkurbahn in die Innenstadt. Es ist uns gelungen, unser gemeinsames Mittagessen im Gasthaus „Roter Ochsen“ zu reservieren. (Der „Rote Ochse“ ist ein Traditionsgasthaus und sehr beliebt).

Nach einem gemütlichen Mittagessen besteht Gelegenheit zu einem kleinen Stadtbummel auf eigene Faust. Danach erwartet uns unser Bus wieder und wir fahren durch das Neckartal Richtung Beilstein, wo wir unseren schönen Tag in einem zünftigen Besen ausklingen lassen wollen.

Rückkehr in Steinenbronn ca. 20.30 Uhr

Was kostet der Spaß?

Mitglieder: 25.- €

Nichtmitglieder 35 €

Anmeldung unter Tel. 22039

Die Anmeldung ist verbindlich, und ab jetzt möglich. Bezahlung im Bus.

Wir freuen uns auf viele fröhliche Mitreisende!

Mit vielen Grüßen für den Heimatverein

Gitta Obst

Hund und Mensch Steinenbronn e.V.



Fortsetzung Erste Hilfe Fremdkörper

Was ist passiert? Hat ihr Hund einen (Lego)Stein, ein Teil eines Stöckchens oder sonstiges spitziges Teil verschluckt? Oder einen Fremdkörper in der Nase, z.B. eine Ähre oder Teile von Gräsern in die Haut, beim Schnüffeln passiert das. Bleibt ein Fremdkörper im Maul/Rachen stecken, versucht der Hund dieses mittels Pfoten zu entfernen oder ihn herauszuwürgen, evtl. begleitet von Atemnot, Speichelfluss und Halsschmerzen. Mögliche Symptome für einen Darmverschluss, Erbrechen,